

# Tischtennis-Freunde Hesselhurst e.V.

Tischtennis hat eine lange Tradition in Hesselhurst. Bereits im 1920 gegründeten Turnverein wurde Tischtennis gespielt. Später gab es eine Gruppe, die im Rappen- und Schwanensaal Tischtennis-Sport betrieb und sogar Freundschaftsspiele austrug.

1985 wurde laut der Chronik des Sportvereins SVH eine Tischtennis-Abteilung neu gegründet. Diese wurde schnell erfolgreich und konnte einige Meisterschaften in den jeweiligen Ligen als auch Einzel- und Doppelmeisterschaften in den Wettbewerben auf Kreisebene erringen.

Schon seit einigen Jahren gab es immer wieder Spannungen zwischen der Tischtennis-Abteilung und der Sportvereinsführung. Diese gipfelten dann in der einvernehmlichen Trennung und der Neugründung des Tischtennisvereins. Der Verein zählt 20 Aktive und hat bereits 35 passive Mitglieder. Vorsitzender des Vereins ist Heiko König. Die weitere Vorstandschaft setzt sich zusammen aus dem 2. Vorsitzenden Matthias Werner, dem 1. Kassierer Wolfgang Fladt, dem 2. Kassierer Jürgen Marz und dem Schriftführer Patric Bähr. Die Tischtennis-Freunde nehmen momentan

## »Tischtennisfreunde Hesselhurst« gegründet

Versammlung wählt Heiko König zum ersten Vorsitzenden / 20 Aktive und acht passive Mitglieder

Mit großer Zustimmung der versammelten Sportler und Anhänger wurde am Samstag in Hesselhurst im »Rappen« der Verein der Tischtennisfreunde TTF Hesselhurst gegründet. Als erster Vorsitzender wurde Heiko König gewählt.

VON KLAUS ELFF

**Willstät-Hesselhurst.**  
»Der Name des heute zu gründenden Vereins soll »Tischtennisfreunde TTF Hesselhurst« und seine Farben sollen Schwarz und Orange sein.« Das verkündeten am Samstag die Initiatoren der Gründung eines neuen Vereins in der Ortschaft Hesselhurst. Eine recht große Gruppe von Sportlern hatte sich dazu im Gasthaus »Rappen« zusammengefunden. Und zu ihrem Versammlungsleiter erkoren die Anwesenden Hesselhursts Ortsvorsteher Eugen Sester.

Dieser wies auch gleich auf ein Problem hin: »Ich gebe zu



Hesselhursts Ortsvorsteher Eugen Sester gratuliert Heiko König zum neuen Amt (von li.): Wolfgang Fladt, Matthias Werner, Patric Bär, Heiko König, Eugen Sester, Jürgen Marz. Foto: Klaus Elff

bedenken«, sagte Sester nach einer langen Diskussion über das Für und Wider eines eigenen Vereins, »dass ein weiterer Verein in unserem Dorf auch bedeutet, dass ein weiteres Fest im Jahr zu erwarten ist« – und dass die Zahl der Festbesucher weiter rückläufig sei. Aber vielleicht kämen die Vereine im

Dorf ja mal auf die Idee, ein gemeinsames große Fest zu machen, schlug Sester vor. Natürlich werde er die Tischtennisfreunde – wie alle anderen Vereine im Ort auch – unterstützen, wie es in seiner Macht stehe, betonte Sester.

Einmütig wählte die Versammlung den vorgeschla-

genen Heiko König zum ersten Vorsitzenden des TTF Hesselhurst. Die weiteren Vorstandsmitglieder, wie sie in dem von Heiko König verlesenen Satzungsentwurf vorgesehen sind, heißen Matthias Werner als zweiter Vorsitzender, Wolfgang Fladt, erster Kassierer, Jürgen Marz, zweiter Kassierer, Schriftführer ist Patric Bär.

### Aktive tragen Hauptlast

Auf Vorschlag des ersten Vorsitzenden wurde beschlossen, dass die aktiven Mitglieder die Hauptlast der Finanzen tragen sollen. Sie zahlen rund 50 Euro im Jahr; die jugendlichen Aktiven 25 Euro. Passive Mitglieder sollen 5 Euro im Jahr ihn die Vereinskasse bringen.

Als Zeichen dafür, dass der TTF sich im Guten von seinem bisherigen Sportverein Hesselhurst trennt, überlässt der SVH dem TTF alle für den Tischtennis notwendigen Geräte.

Am Ende der Versammlung hatten sich 20 aktive Sportler und acht passive Mitglieder in die Mitgliederliste des neuen Vereins eingetragen.

mit drei Mannschaften am Spielbetrieb teil.

Gleich im ersten Jahr seines Bestehens konnte der Verein das beste Ergebnis seit Gründung der Tischtennis-Abteilung, damals noch beim SVH, im Jahre 1985 erzielen. Die erste Mannschaft konnte einen 2. Platz in Kreisklasse B Kehl/Renchtal erreichen und hatte die Möglichkeit, über Aufstiegsspiele in die A-Klasse aufzusteigen. Dies wurde erreicht

und so spielt die erste Mannschaft in der Saison 2007 / 2008 in der Kreisklasse A. Jedoch sieht es momentan danach aus, dass die Mannschaft trotz der guten Betreuung von Trainer Klaus Homm, wieder zurück in die Kreisklasse B absteigen muss. Mit momentan nur einem Sieg scheint es momentan (im Februar 2008) als unwahrscheinlich, dass die Klasse gehalten werden kann.



TTF Hesselhurst 1 - Aufsteiger in die Kreisklasse A  
Christian Albrecht, Thomas Köhler, Olaf Lutz, Dietmar Graf  
Michael Stamm, Mario Fuhr  
Es fehlen: Dietmar Bickel, Wolfgang Fladt, Jürgen Eckelt

Bilanzen TTF Hesselhurst 1 - Spieljahr 2006/2007				
Einzel	Spieler	1+2	3+4	5+6
	Mario Fuhr	18	23:13	
	Olaf Lutz	16	12:18	
	Thomas Köhler	18	2:2	15:13
	Dietmar Graf	14		7:18
	Michael Stamm	14		6:5
	Christian Albrecht	17		11:3
	Dietmar Bickel	7		19:8
	Wolfgang Fladt	3		9:2
	Jürgen Eckelt	1		4:0
				0:1
Doppel	Spieler	Spiele	Bilanz	
	Köhler, Thomas / Lutz, Olaf	16	13:8	
	Albrecht, Christian / Stamm, Michael	11	8:3	
	Fuhr, Mario / Graf, Dietmar	8	4:4	
	Bickel, Dietmar / Fuhr, Mario	7	6:1	
	Albrecht, Christian / Graf, Dietmar	6	3:3	
	Fladt, Wolfgang / Fuhr, Mario	3	3:0	
	Köhler, Thomas / Stamm, Michael	2	0:2	
	Eckelt, Jürgen / Stamm, Michael	1	1:0	

Internet: [www.ttf-hesselhurst.de](http://www.ttf-hesselhurst.de)  
[www.ttfhesselhurst.de](http://www.ttfhesselhurst.de)  
[www.ttfh.de](http://www.ttfh.de)